

"Rangers" E.U. Entrenan en Frontera de Honduras

TEGUCIGALPA, octubre 26 (ACAN-EFE).— Unos 500 "rangers" norteamericanos reciben entrenamiento especial en la zona fronteriza de Honduras con Nicaragua, según se informó hoy en esta capital.

Los norteamericanos salieron de la base aérea de Hunter, cerca del Fuerte Steward, en Georgia, Estados Unidos, a comienzos de esta semana y fueron lanzados en paracaídas desde aviones "C-141" en la zona de entrenamiento.

El "teatro de operaciones" de los "rangers" se localiza en el área montañosa, selvática y pantanosa

del departamento de Gracias a Dios, más conocido como La Mosquitia, en el oriente de Honduras, fronterizo con Nicaragua.

El entrenamiento de los norteamericanos es evaluado por expertos en jungla que forman parte de la fuerza de tareas conjunta "Bravo" encargada de las maniobras militares que tropas estadounidenses realizan con las de Honduras desde 1982.

El último desplazamiento antes de graduación del grupo norteamericano se realizará el 7 de noviembre próximo.

A la ceremonia de fin de curso acudirá el jefe del

Comando Sur, del ejército de Estados Unidos, estacionado en el Canal de Panamá, general John Galvin.

Se especificó que los norteamericanos aprenden técnicas de batalla y supervivencia en montaña, selva, operaciones nocturnas, reconocimiento y navegación, operaciones aéreas, patrullas, comunicaciones, comando y control.

Iglesia Alemana Envía Ayuda a El Salvador

STUTTGART, octubre 26 (DPA).— La diócesis católica alemana de Rottenburg-Stuttgart envió al arzobispo de San Salvador, Monseñor Rivera y Damas, 50 mil marcos (unos 25 mil dólares) de ayuda a los damnificados por el reciente terremoto de San Salvador.

Según dijo hoy el obispo de la diócesis de Rottenburg-Stuttgart, Georg Moser, se informó también al arzobispo salvadoreño que los fieles y sacerdotes de la diócesis alemana rezan por las víctimas del sismo.

La diócesis de Rottenburg mantiene desde hace 20 años relaciones especiales con El Salvador y Guatemala. A los seminaristas de ambos países se les envía mensualmente subvenciones de estudio. En El Salvador se ayuda de esta forma actualmente a 155 seminaristas.



ASESINADOS.— Madrid, octubre 26.— Foto reciente del General Rafael Garrido Gil (derecha), gobernador militar de Guipuzcoa, con su esposa Isabel y su hijo Fernando. El general fue asesinado junto a su esposa y un hijo menor en San Sebastián por 2 etarras, quienes les colocaron una bomba en el vehículo en que se conducían. 14 personas resultaron heridas. (AP).

Base Naval en P. Rico Indispensable para E.U.

SAN JUAN, PUERTO RICO, octubre 26 (UPI).— El contralmirante William J. M. O'Connor dijo hoy que la base naval que tiene Estados Unidos en Puerto Rico es "indispensable" para la defensa del Mar Caribe.

O'Connor agregó que perder el control militar de la región sería "desastroso" para Estados Unidos en caso de una guerra, ya que una cuarta parte de su economía se vería afectada adversamente.

"Lo primero que viene a

la mente es el petróleo", dijo O'Connor en un discurso pronunciado en San Juan ante un grupo de mujeres. "Más del 50 por ciento de todo el petróleo importado por Estados Unidos pasa a través del Caribe".

El contralmirante agregó que las instalaciones militares de Estados Unidos en Panamá y en Guantánamo, Cuba, son consideradas de uso "marginal".

"Nuestras facilidades en

—Favor pase a la página 31.

Piden a Gobierno Analice Sucesión de A. Pinochet

SANTIAGO, octubre 26 (UPI).— El principal partido de la derecha chilena, el Movimiento Unión Nacional, pidió hoy al Gobierno militar que se analice en conjunto con todas las fuerzas políticas la sucesión del presidente Augusto Pinochet.

La petición fue formulada al Ministro del Interior, Ricardo García, por el máximo dirigente del movimiento, Andrés Allamand, quien concurrió al Palacio de la Moneda en el marco de una serie de reuniones de acercamiento entre el

Gobierno y partidos políticos de derecha.

Allamand expresó que "es indispensable" analizar en futuros encuentros "todo lo relativo a la sucesión presidencial", que requiere una reforma a la Constitución promulgada por el Gobierno en 1981.

El dirigente añadió que los miembros de la junta de gobierno, que actúa como Poder Legislativo, se han mostrado receptivos a estudiar la idea y que el propio García había señalado que

—Favor pase a la página 17.



CANCILLER ALEMAN.— Chicago, E.U., octubre 26.— El Ministro de Relaciones Exteriores, Helmut Kohl, sonríe mientras contesta preguntas en un auditorio de la Facultad de Derecho de la Universidad de Chicago. (Reuter).



DELEGADO SUDAFRICANO DE CICR.— Ginebra, octubre 26.— Jeremy Shearer (derecha), delegado sudafricano ante la 25a. Conferencia Internacional de la Cruz Roja, se quita su acreditación ante el presidente, Kurt Bolliger, después que fue suspendido de la reunión. Sudafrica condenó la medida por ser contrario a los estatutos del movimiento humanitario internacional. (Reuter).

Londres Adelanta Salida de Diplomáticos Sirios

LONDRES, octubre 26 (UPI).— Afirmando que diplomáticos sirios participaron en un complot para dinamitar un avión de pasajeros israelí, Gran Bretaña aceleró hoy la orden de expulsión de los funcionarios en una reciente batalla con Siria.

Ayer, Gran Bretaña rompió relaciones con Siria, tres horas después que un jordano fue culpado de tratar de dinamitar un avión israelí ocultando una bomba en una valija de su novia, una muchacha irlande-

JERUSALEN, octubre 26. (EFE).— Honduras podrá adquirir en Israel aviones de combate

Honduras Comprará Aviones Israelíes

"Keir" por 100 millones de dólares, si lo autoriza Estados Unidos, para contrarrestar la venta de aviones brasileños a Nicaragua.

La operación dependerá de que Washington permita la venta de cual-

quier tipo de aviones de guerra a Honduras, y de que el Gobierno del Presidente José Azcona prefiera los "Keir" a otros de producción norteamericana, informa hoy el

—Favor pase a la página 31.

Expulsan a 16 Miembros de CICR de Sudáfrica

JOHANNESBURGO, octubre 26 (UPI).— El gobierno de Sudáfrica ordenó hoy la salida del país de 16 miembros de la misión permanente de la Cruz Roja Internacional y dijo que la medida deberá ser cumplida "lo más pronto posible".

La decisión, anunciada por el Ministro de Relaciones Exteriores, Roe-

lof "Pik" Botha, se produjo como represalia por la adopción de una propuesta de Kenya de expulsar a la delegación sudafricana de la Conferencia de la Cruz Roja Internacional en Ginebra.

Más de 100 de los 300 delegados de la conferencia

—Favor pase a la página 31.

Piden en Londres Revisar Valija Diplomática Iraquí

LONDRES, octubre 26 (EFE).— Un diputado de la oposición pidió hoy que la valija diplomática de Irak sea sometida rutinariamente a revisión electrónica para evitar que pueda ser utilizada como medio para introducir bombas en Gran Bretaña.

Greville Janner, diputado del Partido Laborista, declaró que la expulsión de los diplomáticos sirios supone que "los terroristas utilizarán ahora la valija diplomática iraquí como su "visado de entrada" en Gran Bretaña".

Entra en Servicio 50. Portaviones Nuclear E.U.

NEWPORT NEWS, octubre 26. (DPA).— El Ministro norteamericano de Defensa, Caspar Weinberger, presidió hoy la ceremonia de entrada en servicio del portaviones "Theodore Roosevelt", el 15° de la flota de Estados Unidos, en Newport News (Virginia).

Es el quinto portavio-

nes impulsado por energía atómica.

El navío tiene una dotación de 6,000 hombres y es un aeropuerto flotante para 100 aviones militares de diversos tipos. El buque, de 96,000 toneladas de desplazamiento, costó 3,500 millones de dólares. Otros dos portaviones estarán terminados en 1989 y 1991.

—Favor pase a la página 42.